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Anfrage zur Deputationssitzung am 13.04.2010 unter Verschiedenes Stadt 
 

Herr Beilken bittet um einen Bericht zum Mittagstis ch an der Schule Vegesacker 

Straße 

 

 

Antwort:  

Zunächst ist festzustellen, dass die Einrichtung und Förderung pädagogischer Mittagstische 

an Schulen durch die Behörde der Senatorin für Bildung und Wissenschaft derzeit nicht 

erfolgt und auch künftig nicht beabsichtigt ist. Es handelt  sich dabei um Maßnahmen, die im 

Aufgabenbereich der Senatorin für Arbeit, Frauen, Gesundheit, Jugend und Soziales liegen. 

 

Die Einrichtung pädagogischer Mittagstische an Grundschulen erfolgt in der Regel auf der 

Basis von Elterninitiativen und wird im Rahmen des jeweils Möglichen vom Amt für Soziale 

Dienste gefördert. 

Z. Z. besteht in Walle ein pädagogischer Mittagstisch an der Schule Nordstraße. 

An der Schule Melanchthonstraße wird durch KiTa Bremen zum kommenden Schuljahr ein 

so genannter “Schülertreff“ eingerichtet, der auch einen pädagogischen Mittagstisch 

umfassen soll.  

Am Förderzentrum Vegesacker Straße besteht kein pädagogischer Mittagstisch. Das 

Förderzentrum soll nach Beschluss der Deputation in ein Regionales Beratungs- und 

Unterstützungszentrum umgebaut werden. Ein pädagogischer Mittagstisch ist in diesem 

Zusammenhang nicht geplant. 

 

 
 
gez. Christel Hempe-Wankerl 


